



事業所紹介

平成30年 2月の行事予定

- 2日(金) 節分 
- 7日(水) 支援員会議
(とうふ屋丸木橋六兵衛/One memory)
第6回秋田市社会福祉審議会
障がい者専門分科会 【進藤】
- 11日(日) きょうされん東北ブロック代表者会議
(水沢) 【統括・進藤】
- 13日(火) 製造・販売会議
(とうふ屋丸木橋六兵衛)
支援員会議(夢・究塾明日葉)
- 14日(水) 支援員会議(杉の木園)
札幌NPO法人エコビレッジ視察見学
- 15日(木) 岩手県南ネットワーク 講演会【統括】
嘱託医健診(杉の木園)
- 17日(土) きょうされん山形支部運営委員会
【統括】
- 21日(水) 秋田県知的障害者福祉協会役員会
【進藤】
職員会議(とうふ屋丸木橋六兵衛/One memory)
- 23日(金) きょうされん組織運動委員会(東京)
【統括】
- 24日(土) 自治会お楽しみ会
セレクトメニュー
- 27日(火) 職員会議(夢・究塾明日葉)
- 28日(水) 職員会議(杉の木園)

～杉の木園～
「昔あそび」

1月13日(土)杉の木園では、正月遊びをしました。その中でも代表的な「かるたとり」は一羊会にまつわる内容を絵札にし、いざスタート。自分が写っている絵札や大好きな食べ物が写っている絵札は何としてでもとろうと大盛り上がりでした。



～とうふ屋丸木橋六兵衛～
「オーパストイレ清掃」

1月5日から、杉の木園の加賀谷学さん、丸木橋の石川由季さん、藤澤めぐみさんと職員2名で、太平山スキー場オーパスのトイレ清掃実習に行っております。広いトイレですが、手洗い場を綺麗にしたり、便器を丁寧に掃除したり、ゴミを捨てたり、稼働日は毎日頑張っています！



「思いやる心」

社会福祉法人 一羊会

統括管理者 澤田 修明

職場において、一人ひとりの職員が相手の心を深く考え、こうしたらどうだろうか、こんな方法もある、これは「こうしよう」などと意見を出し合っていくことはとても大切なことです。

今年も早々に一月異動した職員から新天地で気づいたことを書いてもらい、全事業所に配布しました。

その職員の観察力、洞察力、表現度なども確認できますが、お互いに気づいたことはすぐに伝える、改善できることは即取り組むといった行動も必要です。

でも、これはお互いに気づき、思いやりの心がなければできません。

先日、市内のショッピングモールで息子の高校時代の同級生であり、息子と同職の子に偶然会いました。

会うなり 宗君(息子の名前:宗典四十一歳)のお父さん、宗は仕事頑張り過ぎだよ、あのままだと死んでしまうよ。お父さんからも話してあげて」と息子を思いやる言葉でした。

早速、息子に友達たちが心配してくれていることをメールしました。

年末年始で休む暇もなく忙しかったけど、もう大丈夫だから心配しないで」と、すぐに返信があり、ほっとしました。

その時ふと思いついたことがあります。

何でも報告する息子が小学生の頃、クラブ活動を終え家に帰ってきて、今日は何もいい日だった。重そうな荷物をたくさん持って歩いてたおじいさんがいたので、荷物を持ってあげようかな?でも、どうしようかなと迷ったんだけど、思い切つて持つてあげたよ。そしたら、そのおじいさん、何度も何度も頭を下げて嬉しそうにしていた。自分も帰る途中、なぜかとても心がすつとして飛んで帰ってきた」と、嬉しそうに話してくれたことがありました。

私からは、よく気がついて持つてあげたね。その心をいつも忘れないでね」とそんな出来事を思い浮かべていました。

息子は高校卒業と同時にカナダへ単身向かい、カナダのウイスキーと言うスキー場で得意とするスノーボードのインストラクターを五年間勤めてきました。

親の私からみても正義感が強く、責任感のある立派な大人に成長したと思います。人にとって、お互いに相手を思いやる心は、とても大切なことです。

私も大切にしたい心の一つです。

思いやる心、そしてそれを実行する心を大切にしていきたいものです。

～ 夢・究塾明日葉 ～
「下請け作業」

昨年の11月27日～12月21日までの土を除く19日間、(株)ナチュラルエナジーさんより委託され、賞味期限切れの缶入りお粥をかき出す作業を行いました。「手の皮がむけた」「腰が痛い」等の声が出るほど、お粥が硬くて本当に大変でした。

それでも杉の木園、丸木橋の利用者さんと一緒に、4万6千個の缶を最後までやり遂げました。がんばったあ！！



～ One memory ～
「新年会」

1月13日(土)Onememory では新年会と称して、少し遅めの正月遊び「福笑い」を行ないました。男性職員の写真を用いて、みんなでワイワイと笑いながら“福”を呼び込むことができました。これからまた1年間、福・福・福！の年になりますように！！



自治会コーナー

12月より、とうふ屋丸木橋六兵衛の生活委員になりました石川由季です。毎日、今月の目標の呼びかけを頑張っています。2月には自治会お楽しみ会を予定しております。みんなで協力して楽しい会にしましょう。



保護者会

「結婚式」

内藤 美樹子

1月20日、結婚式へ行ってきました。家族全員招待して頂き、初めは瑞歩を連れて行って良いのか悩みましたが、こんな事はめったにないと思い連れて行くことにしました。

朝早く起きて髪の毛を巻きお化粧をして、いつもとは違う少し大人っぽい感じになりました。

今どきの結婚式場で、きれいな色のウェルカムドリンクから始まりチャペルでの挙式、ライスシャワーなど初めての事だらけでした。

料理もナイフとフォークを使った料理で挑戦するものうまく出来ず、箸で食べていました。ちなみに完食でした・・・。

私達も久しぶりの結婚式で、瑞歩はほぼ初めての結婚式でしたがとてもあたたかく居心地のいい結婚式でした。連れて行って良い経験が出来て本当に良かったです。



トピックス

『もちつき 御用納め』

今回のもちつき・御用納めは昨年よりも人数が増え、130人での行事になりました。ホールは満杯、そして盛り上がりも格別！熱気に満ち溢れ、汗をかいて半袖になる職員もチラホラ。「よしよ！！」の大きい掛け声に乗せて付き手も力が入りません。会場が一つになっているのを実感した瞬間でした。2018年もみんなで良い年にしましょう(^.^)



『救護訓練』

日本赤十字社より講師を招き各事業所ごとに救護訓練を行いました。三角巾を使った骨折時、出血時の処置の仕方、担架の代わりに毛布を使った搬送の仕方など実際に体験しながら勉強しました。



苦情・要望(ボイス)

今月は4事業所とも苦情・要望はありませんでした。

編集後記

2018年もあっという間に1カ月が過ぎようとしています。東京では例年にならぬ降雪量で交通網に支障をきたすなど大変な事が起きております。秋田市は安心と思っていたところ、今週は大荒れの天気です……。インフルエンザも流行し始めています。体調管理に気を配り、予防に努めて行きましょう！！

